

Des nouvelles de Cyril Gautier

La saison cycliste redémarrerait en Europe le dimanche 2 février, pour Cyril Gautier, avec le Grand Prix de La Marseillaise. Au programme : 140 km. Le cycliste préféré des Guingampais prend la 23^e place. *« Pour ma première course, je suis satisfait de la forme. Dans la Gineste, ça flinguait dans tous les sens, j'ai tenté de sortir avec quelques coureurs, mais c'est rentré dans la descente, après le sprint était inévitable. »*



■ Cyril Gautier lors de l'échappée sur l'Etoile de Bessèges.

Cyril Gautier est resté dans le Sud, puisqu'il participait ensuite à l'Etoile de Bessèges du 5 au 9 février. Sur la première étape, victime d'un bris de câble de dérailleur, il se retrouve dans le second peloton, *« il n'y avait pas d'attente dans le groupe, ça ne roulait pas. »* Ce groupe termine à 8'31".

Lors de la 3^e journée, sur un parcours escarpé autour de Bessèges, on retrouve Cyril dans la bonne échappée partie dès les premiers kilomètres. Hélas, les fuyards sont repris à 10 km de l'arrivée. *« Je ne comprends pas les gars. Pourquoi se mettre dans une échappée ? On roule, puis on ne roule plus... Je suis déçu car l'échappée devait aller au bout. »*

L'épreuve se termine par un chrono de 11 km, et Cyril réalise une belle performance, il prend la 10^e place à 33" du vainqueur. *« Je suis satisfait de mon temps, je me suis un peu surpris. Mais je m'étais bien préparé, ce matin avec Johann Gène. On est parti de*

l'hôtel à vélo, on a reconnu le parcours, au total j'ai fait 3h de vélo aujourd'hui. »

Deux jours de repos à la maison, et Cyril repart mercredi pour le Tour Méditerranéen, du 13 au 16 février.

A la première étape, Cyril prend la 6^e place. Rebelote le lendemain. Lors de la troisième étape, Cyril se classe 14^e, et est toujours 3^e au général avant le chrono de l'après-midi.

Sur le contre la montre de 18 km l'après-midi, Cyril se classe 63^e place. Lors de la 5^e et dernière étape, avec arrivée au sommet du Mont-Faron, Cyril est bien placé au pied de l'ascension, mais est à nouveau trahi par son matériel, victime d'un bris de chaîne, il est distancé et termine 77^e à 4'04. On le retrouve déçu et un peu en colère : *« Début de course un peu difficile, sur la fin je me sentais bien, et c'est rageant d'être éliminé de cette façon ! »*